

3D - 5D SON ESTADOS MENTALES - SOMOS SERES EN VARIAS DENSIDADES A LA VEZ - YAZHI Y ATHENA SWARUU

Published 17 August 2021 by Agencia C3smica, Gosia

Robert: Pregunta para que no se me olvide, porque la gente se lo preguntara. Bien, las "D" son estados mentales. Como ejemplo el "5D" puede ver el "3D" y por lo que entiendo seg3n tu grado de consciencia de interpretar las cosas desde "3D" no puedes ver el "5D" o todo el "5D" porque no lo puedes decodificar con tu mente. Mi pregunta es: las larvas astrales parasitarias, los seres del "bajo" astral, tienen un estado mental "mas alto" que el de las personas "3D". Por eso ellas nos ven y nosotros a ellas en este caso no? Pero como es posible que podamos ver, como ejemplo, a las Taygeteanas "5D" y seamos incapaces de poder ver las larvas parasitarias del bajo astral? Eso no me quedo muy claro o no se como explicarlo al publico.

Yazhi: Si bien para navegaci3n estelar se puede representar el mundo f3sico con una gradiente num3rica que representa frecuencias de menos a m3s, todo el mundo f3sico, galaxias, constelaciones, sistemas solares, planetas, lugares en los planetas, todo, de todo sin importar donde est3 se puede representar de esa manera. Con un sistema de gradiente de frecuencia baja que progresivamente avanza subiendo en frecuencia hasta las altas y super altas se le asigna un valor num3rico a un lugar en particular, valor num3rico que representa una frecuencia en la medida que se use o que use la especie en cuesti3n, los humanos usan Hz o Mhz por ejemplo.

En este caso el sistema es una gradiente de bajo a alto, como en una cinta m3trica. En donde de un punto a otro punto en esa cinta m3trica se podr3a decir que es una densidad. De cierta frecuencia hasta cierta otra frecuencia se podr3a decir que es el 3D o el 5D o cualquier "D". Pero esto es de manera arbitraria basado en ideas y conceptos artificiales, y nunca en una barrera real f3sica que exista entre las llamadas densidades.

Es decir que las densidades como tales son una construcci3n mental, una idea artificial arbitraria destinada a intentar explicar con conceptos simples algo muy complejo. Entonces, en estas circunstancias las densidades son lineales con una gradiente predecible de menos a mas.

Pero esto solo funciona dentro o con ordenadores, como los de una nave espacial que debe navegar por el espacio usando mapas de frecuencias y no mapas de posiciones en un plano o mapa tradicional. En el momento en el que empezamos a trasladar los conceptos de densidades con esa forma lineal a la consciencia de un ser con pensamiento, un ser con conexi3n a la Fuente, un ser "almado", las cosas dejan de funcionar de forma lineal.

Las cosas ya no son lineales porque los seres conscientes y con conexi3n a la Fuente no son lineales, no piensan de forma lineal y sus consciencias no est3n contenidas en un rango espec3fico de frecuencias. Esta clase de seres que son fractales de la Fuente, que son la Fuente misma desde la posici3n de cada uno de ellos, son seres altamente escalares, que piensan en muchos niveles y tienen muchos niveles de consciencia. No uno solo.

Es aqu3 en donde un ser puede estar viendo solo el mal llamado 3D terrestre con sus ojos y sentidos corporales y al mismo tiempo tener un pensamiento elevado y complejo que no corresponde a esa densidad sino a una muy superior.

Al mismo tiempo 3sta clase de seres "almados" tienen funciones inconscientes y sub conscientes que tambi3n trabajan de forma escalar, manteniendo comunicaci3n y transferencia de datos de sentidos que no son los 5 tradicionales, incluyendo los que provienen de otras mal llamadas lineas temporales de si mismo y de otros seres

como éste.

Entonces el pensamiento de los seres con conexión a la Fuente no está contenido en un solo rango de frecuencias, sino que está fragmentado en muchos lugares, niveles de percepción, y niveles de densidades por asignación de frecuencia matemática como descrito arriba. Todo trabajando en conjunto de manera aleatoria dentro de su mente, creando una sopa compleja de frecuencias, percepciones y planos existenciales dentro de su percepción de ser una entidad con consciencia.

Entonces el intentar poner a la percepción de los seres con conexión a la Fuente dentro de una escala de percepción lineal, como de cinta de medir, resulta altamente reduccionista y no refleja la realidad objetiva.

Entonces éstos seres viviendo en una sociedad en donde conviven, podrán coexistir y podrán compartir muchos aspectos de su mundo, de el lado material o experiencia de vida material común a todos. Pero solo será parcial y nunca total esa parte de percepción o de entendimiento de la realidad. Solo conviven juntos en una mal llamada densidad existencial por acuerdos mutuos, solo por eso, no por nada externo a ellos.

Todo es mente y siempre ha sido mente. Pero la mente no está contenida un un solo rango de frecuencias como he explicado arriba, esta fragmentada. Entonces partes de las realidades de una persona podrán ser concordantes con otras partes de la realidad de otra persona, pero en otros aspectos no se ponen de acuerdo.

Entonces observando una misma persona, ésta tiene partes de su entendimiento-percepción-consciencia-realidad que están dentro de lo que de forma puramente ilustrativa llamaré una densidad como la 3D o la 5D o cualquier otro "D". Entonces esa persona tendrá fragmentos de su consciencia y entendimiento en varias densidades, y de forma desordenada. Porque así son los pensamientos de los seres con consciencia de su propia existencia y con conexión a la Fuente.

Mapa de la consciencia de lo que es un ser "almado" con conexión a la Fuente. No es localizado, no está linealmente formado, no tiene barreras claras que delimitan donde termina ese ser y empieza otro, o los otros seres, puesto que el concepto mismo de que hay otros seres es de nuevo solo una idea dentro de una mente.

IM 101.

Por ejemplo, la percepción de un ser "almado" aquí se podría representar como que su consciencia esta en el 3D (verde) y otras partes de su consciencia están en el 4-5D (rojo), y otras partes más estan en otras densidades más altas (azul). No está contenida la consciencia de los seres almados en un solo punto.

IM 102.

Esto ocasiona que los seres con conexión a la Fuente tengan percepciones desordenadas que no se pueden catalogar en una sola densidad. Y de la misma manera esto causa que cada persona tenga una capacidad diferente para percibir lo que esté fuera del rango perceptual de lo entendido como realidad objetiva, como lo sería el 3D terrestre.

Entonces trasladando esto a percibir otras realidades, a percibir Venus por ejemplo, dependerá del filtro de consciencia y entendimiento de cada persona. Y no se podrá representar de forma lineal como en el caso de un mapa estelar. Porque los seres con conexión a la Fuente y consciencia de su propia existencia no son lineales, y no son ordenadores.

Y esto explica todas las discrepancias de quien puede ver o percibir qué desde cual punto. Entonces eso de que alguien "debería poder ver... (lo que sea)" desde el 5D o el 3D o cualquier "D" no aplica. Insisto, no hay densidades, no hay separaciones. Un "alma" como tal no existe, eso es una construcción entretenida por una mente. Una Tulpa o Egregor. Todos estamos conectados al grado de que no hay barreras o límites fijos ni sólidos que demarquen donde termina una persona y empieza otra. Preguntaste: las larvas astrales parasitarias, los seres del "bajo" astral, tienen un

estado mental "mas alto" que el de las personas "3D" y por eso ellas nos ven y nosotros a ellas en este caso no?

Solo de forma simplificada. Realmente no se ven porque están fuera del entendimiento de las personas que no las pueden ver. Ésto fuera de una escala lineal de frecuencias. Si alguien no sabe de gnomos, no sabe como o no tiene el bagaje necesario para ver gnomos, no los verán. Y otras personas si los verán. No tiene que ver con una escala de frecuencias fija de menos a más, solo que desde un ordenador esto se podría representar con un valor numérico de frecuencia que NO es aplicable a la percepción directa de un ser "almado".

Robert: "Todos estamos conectados al grado de que no hay barreras o límites fijos ni sólidos que demarquen donde termina una persona y empieza otra". Madre mia, menuda explicacion. Se entiende muy bien, gracias.

Yazhi: Es que donde empieza una ola? ¿En la base? ¿Donde en la base de la ola? Lo mismo con las personas con conexión a la Fuente.

El concepto de que están separadas viene como transferencia de idea a partir de entreter la idea de que solo son un cuerpo, y éste es fácil de definir donde empieza y donde termina. Se ve como separado de otros cuerpos físicos.

Pero hablamos de conciencia aquí, no de materia que viene siendo solo una espejo manifestado de una serie de ideas al cual ese ser tiene apegos.

Las almas no existen. Solo se definen como el grupo de ideas con apegos que sostiene dentro de un marco de memoria.

Usándome como ejemplo. Yo tengo apego a la idea de que soy mujer, de que tengo un nombre que me define Sophia Swaruu (Yázhi), de que peso unos 39 Kg, de que tengo el cabello largo porque me creció, de que tengo ojos gris azul, de que me gusta el chocolate, de que soy una niña de unos 10 años, y lo soy porque recuerdo una progresión mental-sensorial que solo comprende memoria como Sophia Swaruu, Yazhi, desde una década.

Eso como ejemplo de cientos de miles, o de millones de apegos dentro de una memoria, que nos definen como personas y no como alguien más. Pero solo son ideas. Somos la Fuente. Solo hay una alma, un todo. Lo de más solo somos ideas dentro de esa misma mente.

Como le decía a Gosia anoche: Es como si inventáramos un grupo de personajes ficticios en nuestra cabeza. Los animamos, les damos una personalidad definida, les damos mucha energía mental y tiempo para desarrollar como son. Terminamos queriendo a nuestros personajes que solo existen en nuestras cabezas, terminamos creando fuertes apegos a éstos personajes. Sabemos que si no los animamos en nuestra mente dejarán de existir, entonces nos sentimos responsables por hacer que vivan.

Eso es lo que somos. Personajes dentro de una gran mente, dentro de la Fuente siendo la Fuente. Y solo una serie de ideas limitan lo que somos y de forma puramente arbitraria.

Robert: Entonces lo que podríamos llamar la esencia, la personalidad que nos define como individuo eso seria el EGO, seria un apego a ser "algo"... Sabiendo que somos ideas de esa misma mente? Todo lo contempla esa mente, lo integra?

Yazhi: Si, solo que no diría que lo integra porque daría la idea de que no lo estaba antes. Solo es la Fuente y siempre ha sido la Fuente.

El Ego es el apego a las ideas que definen a una persona, pero EGO es con una connotación fuertemente negativa aunque no debería tenerlo. Yo usaría el concepto del YO como el grupo de apegos basados en ideas y conceptos dentro de un marco de memoria temporal, que definen el concepto de que somos una persona y no otra. Pero a medida que ésto se va entendiendo más y más, se desvanecen las barreras de tu entendimiento de donde terminas tu y empieza "otra persona", porque te das cuenta factiblemente y de forma definitiva que estamos no solo conectados todos,

sino de que siempre hemos sido la misma persona, separada por solo ideas fácilmente colapsables.

Gosia: Si el 3D es solo estado mental y no mas, porque se dice que los aparatos como telescopios no pueden ver lo que hay afuera y solo ven hasta numero "3" (60% de lo que hay en realidad, en realidad "5D"?). Pero los aparatos no tienen estados mentales. Deberian poder verlo todo como es.

Yazhi: El aparato tecnológico solo responde a su creador y a su nivel de consciencia. Aun así hay un elemento fuerte de mentiras adrede de parte de las agencias espaciales. Hay miles de personas por todo el mundo con telescopios civiles como los Celestron, que si están reportando el ver cosas que no "deberían" estar ahí. Ven como es, pero no lo dicen o a veces si. Aun así depende de la mente del observador, no del aparato, éste solo dará datos que son congruentes con sus sistemas de medición y de ahí la interpretación de dichos datos dependerá de cada persona-consciencia. Pero insisto que en este caso hay un alto grado de encubrimiento de la verdad objetiva observable desde la Tierra.

Gosia: Alguien me ha preguntado lo siguiente: "Se ha dicho que el soldado en Venus vería solo el 3D de Venus, entonces debería ver un infierno ácido porque eso es lo que se ve desde la Tierra supuestamente, y se dice que se ve solo esto porque es parte 3D y no se ve todo. Pero indicas que el soldado ve plantas, vegetación y habitantes a los que mata. Desde la Tierra 3D no se ve nada de eso".

Yazhi: Es que llegando ahí verá plantas y palmeras como los de la Tierra porque son las mismas plantas y palmeras, porque como ya hemos explicado, los seres vivos se repiten mucho en diferentes planetas aun estando a cientos de años luz unos de otros, porque la biología no funciona como se les explica en la Tierra. Entonces llegarán a Venus y verán cosas conocidas. Entonces interpretarán que están en un lugar familiar: la Tierra.

Hasta que les llegue algo no familiar. Como pasó muchas veces en Vietnam, que soldados de Elite, de Fuerzas Especiales, reportan enfrentarse con seres de apariencia extraterrestre (Yautija) que tienen armas y aparatos tecnológicos avanzados, que son seres reales.

Robert: Que pasa con los Taygeteanos que bajan a la Tierra, a esta "densidad" 3D? Estaran compatibles con los humanos? Se degrada su ADN?

Yazhi: Cuando un Taygeteano está en el 3D por mucho tiempo se vuelve compatible. Se puede ver como degradación del ADN, pero no es degradación, es adaptación a la densidad. Sé que no hay densidades pero si hay inconscientes colectivos, que son las que definen una densidad, son ideas. Aun así ideas... afectan lo que perciben como físico.

Robert: Se vuelve compatible aunque tenga una masa cerebral o se le divide el cerebro como los humanos tambien? Quiero decir... el Taygeteano se transformaria interiormente? Sus organos?

Yazhi: No se divide si es step down. Pero sus hijos si, si los tiene con un humano-a. No se transforman ni cambian los órganos, solo se degradan o envejecen.

Robert: Por ejemplo. Si Raguel estuviera en la Tierra perdido, sin tecnologia, se degradaria su ADN? Y podria tener una familia una vez degradado el ADN.

Yazhi: Tardaría 7 años pero si.

Robert: Pero el niño seria humano.

Yazhi: Solo es posible que pueda. Porque la mentalidad ET es muy fuerte y sostiene el ADN. Falta ese factor. Para degradar el ADN se necesita volverte Matrix también. La mente es muy fuerte y te mantiene como lo que tu decides ser. Por eso mismo la gente que está en el 3D que sale del 3D terrestre se lleva el 3D con ellos a Venus por ejemplo. Igual alguien 5D se lleva su 5D consigo mismo.

Gosia: Una pregunta. De lo que entiendo los Taygeteanos NO pueden tener hijos con los humanos. No? Entonces a cuales hijos refieres?

Yazhi: Es que solo después de mucho, mucho tiempo y de perderse en la Matrix alguien podría tener hijos, es podría, porque no se da en la mayoría de los casos. Depende de la mente y de lo Matrix de cada persona, de cuanto sea o esté inmerso en los acuerdos del 3D. Pero por lo general NO se da la reproducción, porque el ADN si es diferente. No es de todo o nada, pero si he de usar porcentajes, diría que solo en un 4% se dará una reproducción, en el resto de los 96% no.

Gosia: Gracias Yazhi. Ahora tengo una pregunta un poco al revés. De alguien saliendo de la Tierra afuera. Se que los Ds son estados mentales PERO tambien sabemos que cuando las personas salen extraidas fuera de Van Allen supuestamente se les activan cosas... memorias, sentidos intensificados, genetica mejorada. PORQUE? Si no se trata de lugar. Creo que algo entonces tiene que ver con el lugar no? Si no fuera asi, porque se activarian memorias alli y no desde aqui ya? Y genetica mejorando y todo esto... telepatia etc. Como podemos responder esto?

Yazhi: Es que las frecuencias lunares pareciera que tienen mucho que ver con la densidad. Pero más bien veo a las Bandas Van Allen como una cerca, o como una barrera de no pasar si no tienes la tecnología, no tanto de densidades.

Entonces lo que te activa el ADN es tu estado mental, el darte cuenta que vives algo complejo, diferente, entonces también te estás liberando de conexiones y de acuerdos mentales 3D. Pero también veo una separación o corte de la red psíquica que inter-conecta a todos los seres humanos y seres vivos en la Tierra, porque la hay. Eso son acuerdos si, pero al estar en el espacio entre otros que se parecen a ti rompe los acuerdos, porque ya no vives con las reglas de ahí, y eso es muy fuerte como activación mental.

Gosia: Ok pero nosotros desde aqui YA sabemos, desde ahora y aqui, que vivimos algo complejo. No tenemos que estar en la nave para saberlo. Y aun no se nos activan estas cosas. Entonces hay algo AQUI en este lugar que no nos deja ser lo que estaríamos una vez afuera. Ok, red psiquica terrestre podria ser explicacion...

Yazhi: Una cosa es solo saberlo, otra es vivirlo, está entrelazado, solo que no tiene la fuerza para romper con los acuerdos 3D aunque se puede.

El ADN es una manifestación física, espejo concentrado de una idea, de consciencia, de memoria. Eso de activar el ADN significa activar la memoria, no solo el físico, y no solo acelera la cicatrización por ejemplo. Porque está acelerado todo el proceso celular por la activación del ADN y eso es en orbita baja, en órbita alta o en espacio interestelar, otros planetas, es más fuerte eso.

Gosia: Pues deberia ocurrir a nosotros ya desde aqui. Por nuestras ideas que ya llevamos. Pero aun no ocurre porque estamos en la Tierra. Entonces nuestro estado mental no causa estos cambios aqui, o no rapido. Tiene que ver entonces con estar ALLI.

Yazhi: Porque no es suficiente lo que saben intelectualmente. Podría ser y es suficiente, pero aun para la frustración de ustedes aún no esta completa su activación, o de lo contrario Gosia ya tendría cambios claramente a lo que es aqui, y no es así. Aun estas bajo acuerdos Matrix. Duele pero es así. Porque te afecta el inconsciente colectivo.

Gosia: Exacto. Entonces es por estar EN LA TIERRA. Entonces en este sentido el lugar si que importa. Porque te afecta la red psiquica de los demas. Entonces no es solo TU estado mental individual pero tambien de los que te rodean.

Yazhi: Si, desde ese punto de vista si, pero no es físico el efecto, es psicológico profundo. Si, afectan quienes te rodean. Pero con suficiente fuerza mental hasta eso puedes trascender. Todo sigue siendo ideas en tu cabecita. Si estás en un DUMB terrestre creyendo que estás en una nave con todo alrededor de ti estimulando lo mismo te la crees al 100% entonces si actuarás así, te afecta como si estuvieras afuera.

Gosia: Ok. Y lo de la psique humana, fuera de las bandas Van Allen ya la psique humana no llega? Se me activa todo bien?

Yazhi: Si, te llega porque la traes contigo, por eso no es inmediato de golpe, sino por un proceso que depende solo de ti el cuanto te dure. Y eso es temporal y eso es relativo a ti. Pero todos son ideas. Pero dentro del marco de influencia de esas ideas, si te afecta donde estás, --en la Tierra -- , pero eso no es definitivo ni es físico, sigue siendo psicológico. Porque ahí también tienes afinidad en frecuencias con la gente que te rodea, ahí en una matrix energética llamada biósfera Terrestre. La gente, todo lo vivo, está entre lazado, inter-conectado. Tienes que romper ese lazo con algo muy fuerte, más fuerte que solo tener ideas nuevas no Matrix.

Swaruu X (Athena)

Swaruu X: Antes de comenzar, recuerda que algunos de mis conceptos no son los mismos de Taygeta específicamente. Recuerda que no soy Taygeteana, conectada con ellos, sí, pero diferente ahora, con una mentalidad y un pensamiento diferentes. Veo las etiquetas 3D-5D como conceptos creados por humanos que reflejan la mente y el pensamiento humanos. Reduccionista, un intento de convertir algo muy grande e inmanejable en piezas del tamaño de un bocado. Reflejo de una mente atrapada en el pensamiento dualista.

Veo como un punto de observación válido a entender que hay un universo físico que crea su opuesto, el universo no físico, especialmente mientras se razona sobre estos temas desde dentro de una encarnación actual en curso.

Desde el punto de vista de mi entendimiento y el de Yázhi, no existe tal universo físico, ya que todo es astral (a falta de un término mejor). Donde los acuerdos de percepción son los que forman un marco conceptual utilizado para colocar un límite o una serie de fronteras para poder pensar en términos físicos y no físicos. Por tanto, el tipo de experiencia que tendrá un individuo depende únicamente de su marco de comprensión.

Observe que estoy usando 'individual' y no 'alma' porque ese es otro término lleno de problemas. Entonces podríamos ver el llamado "universo físico" como se ve desde el interior de un cuerpo. Pensado o percibido como compuesto de algo.

Pero luego, según Yázhi y yo, todos los conceptos que componen un 'alma', un ser individual en cualquier lugar que esté, significa que tiene o sostiene el concepto de "yo", de "sí mismo", o Ego. Esto significa que todavía funciona en cierto grado de dualidad, lo que significa que sabe que es algo y no otra cosa. Y ese concepto de "yo" que sostiene el individuo podríamos argumentar que sería un cuerpo en sí mismo. Entonces el concepto de Ego, del "yo", será un cuerpo.

Por muy convincente que pueda ser lo físico, especialmente el cuerpo físico, desde nuestro entendimiento es tan real como cualquier otro concepto de "ego", "yo", cuerpo, estar en el astral o donde sea que esté, y su solidez es solo una ilusión basada en acuerdos.

Ok etiquetas de densidad. Así es como vemos que:

Para nosotras y como percibimos las cosas, tanto mentalmente como a través de la instrumentación y también a través del viaje directo y sus características; solo hay una masa de realidad. Tan inmensa que colapsa toda la capacidad de cada ser para comprender plenamente lo que es. Cualquier cosa que lo defina no se ajusta a su naturaleza real. Por ejemplo, el concepto de eternidad, de siempre ha sido y siempre será, porque funciona fuera de los conceptos conocidos de tiempo y espacio.

Después de haber dicho esta decepcionante frase puedo agregar cómo vemos las cosas:

Una masa formada por gravedad que es un flujo en el éter. Eso provoca una sopa de energía potencial que puede entenderse como formada por frecuencias que van de muy bajas a muy altas, perdiéndose en ambas direcciones hacia lo insondable y lo

inmensurable.

Entonces, el lugar donde vivimos es una sopa de frecuencias de energía y lo que cada persona individual puede percibir como realidad está determinado por su propia frecuencia. Es decir, las personas, los individuos, no viven en una densidad como tal, como 3D o 5D, sino que viven en cualquier parte que puedan percibir como un rango de frecuencias. Entonces, podría argumentar que cada individuo tiene o sostiene su propia densidad, crea su propia densidad de existencia. Y las personas que se perciben como coexistentes en una densidad solo comparten acuerdos de percepción que serían similares a los del primer individuo, pero nunca exactamente iguales.

El problema al explicar otros conceptos en un video, por ejemplo, es que esto puede ser demasiado complicado de entender para la mayoría de las personas. Así que hemos estado usando erróneamente 3D y 5D como ejemplos, pero sabiendo que está mal y sabemos que es hora de evolucionar.

No hay 3D como tal, no 5D como tal. Simplemente compartimos suficientes acuerdos para poder coexistir en algún grado. Entonces, no veas ninguna densidad como tal, solo una masa de Energía infinita. Y entendemos que es la conciencia y la mente de cada individuo quienes formarán, crearán o manifestarán una densidad, una "realidad" y todas sus leyes y características, pero como reino no puede existir sin el individuo, el observador.

Todo esto es un caso de múltiples puntos de vista. Porque afirmar que todo es astral sería desde un punto de vista "expandido", pero desde otro punto de vista práctico a la Tierra, claramente se puede hacer la distinción entre Astral y Físico. Ambos puntos de vista son correctos desde una u otra perspectiva.

El problema aquí es que las personas que entienden por qué todo es astral pueden entender por qué otros solo ven lo físico frente a lo astral. Y esas últimas personas no pueden entender por qué todo es astral desde un punto de vista más expandido (generalizando, por supuesto).

Aprender por sí mismo es la única forma de aumentar la percepción y comprensión de todo, por lo tanto expandiendo tus 'límites' de lo real y lo no real, y de tu propia densidad privada como consecuencia final. Todo lo que he estado haciendo personalmente es aprender.

El único problema añadido para discutir todo lo mencionado anteriormente es la innegable presencia de criaturas que no son visibles para todos nosotros desde lo "físico" pero que están ahí. Por ejemplo; elementales, gente sombra, cripto animales. Eso, en mi opinión, está simplemente fuera del alcance de nuestra percepción, ya que no podemos ver todo lo que hay.

Nuevamente, creo que es difícil precisar dónde están. Debido a que no están allí en percepción, cuando caminas por un bosque, sin embargo, pueden arrojarte piedras. Entonces son físicos.

Y si ayuda (o hace que las cosas sean aún más confusas), una nave puede verlos usando imágenes de gravedad y procesar una imagen para que los puedas ver. Los sensores de una nave pueden detectar elementales, e incluso hacer un CGI para ti. Y se parecen mucho a cómo se han representado desde hace eones. Puedes ver que las hojas y las ramitas bajo sus pies se doblan bajo su peso mientras se arrastran cautelosamente pensando que no pueden ser vistos. Y mientras la nave los está detectando con sensores de anomalías de gravedad, por lo tanto, puedes ver que tienen masa.

No estoy del todo contenta con esta imagen aquí, pero no hay mucho para elegir. Están ahí en lo 'físico' pero fuera de la capacidad de tu cuerpo y de los acuerdos perceptuales para verlos. Pero pueden lanzarte una piedra, lastimarte.

Yázhí puede verlos a simple vista, yo no. Aunque dice que no son claros, son como sombras con algunas formas y características en ellas. Los sensores de gravedad te

brindan muchos más detalles.

Amplias tu percepción y comprensión de la realidad mientras trabajas en ti mismo como un proceso. Solo tú puedes saber en qué dirección ir. Cuanto más sepas y comprendas, más percibirás y entonces eso cambiará tu frecuencia de pensamiento, tu mente y tu realidad, pero es un proceso largo. También significaría que cuando alguien ya no es compatible con un "lugar" (conjunto de acuerdos vistos por un colectivo (inconsciente colectivo)), es hora de que ese individuo evolucione... no vuelva a dicho mundo a favor de uno más compatible.